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Auf die Anfrage Nr. 2136, welche die Abgeordneten 

Dr. Moser und GEm. in der Sitzung des Nationalrates am 10.6.1975, 

betr. Bauzustand der Kasernen an mich gerichtet haben, beehre ich 

mich folgendes mitzuteilen: 

Die Verhandlungen mit der VÖEST-Alpine über die Er

richtung der von ihr angebotenen Mannschaftsunterkünfte sind noch 

nicht abgeschlossen, da vom Bundesministerium für Finanz"en eine 

Entscheidung über die Finanzierung dieser Bauten bisher noch nicht 

getrOffen werden konnte. 

Bevor die Frage der Finanzierung nicht geklärt ist, 

können die notwendigen Detailverha:ndlungen mit der VÖEST-Alpine ,AG. 

nicht eingeleitet werden, wobei vorher noch die Dur chführung und Klä

rung der offenen planlichen F:ragen und die Erledigung der V,=rgabemo

dalitätenerfolgen muß. Die Frage, ob alle 15 Objekte auf einmal gebaut 

werden, hängt ebe.nfalls von dem Umfang und der Art der.möglichen 

Finanzierung ab. 

Falls nicht alle lVIannschaftsgebäude gleichzeitig errichtet 

werden können, wird, falls dies vom Bundesministerium für Landes

verteidigung gewünscht wird, die Mannschaftsunterkunft in der Graier 

Kirchnerkaserne unter den ersten Bauten dieser Art zu finden sein. 
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